

HAIX Store Hockenheim

## 400 Euro-Spende für den Kinderschutzbund

(mk). Einen Spendenscheck in Höhe von 400 € übergab Christopher Kramb, Storeleiter des HAIX Store Hockenheim, an den Kinderschutzbund Hockenheim.

Der Betrag konnte bei einer Veranstaltung zum Tag des Rettungswesens in Speyer im Zuge einer Gücksrad-Aktion gesammelt werden.

Der Kinderschutzbund, der sich als „die Lobby für Kinder“ versteht und sich in Hockenheim und Umgebung für die Rechte der Kinder auf Chancengleichheit, individuelle Entfaltung und gewaltfreies Aufwachsen einsetzt, wird das Spendengeld für die Hausaufgabenbetreuung und Lesekompetenzausbildung an den Hockenheimer Grundschulen nutzen.



Thomas Birkenmaier (1. Vorstand Kinderschutzbund), Barbara Itschner (2. Vorstand) und Christopher Kramb (Storeleiter HAIX Store Hockenheim).  
Foto: HAIX